

**PEMANFAATAN BUDAYA AMPYANG MAULID LORAM
KULON SEBAGAI SUMBER PEMBELAJARAN IPS DI MTS
MIFTAHUL ULUM KUDUS**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Program Studi Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial**

**Oleh :
Sawaliya Umarun Nisa
NIM : 1910910089**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI TADRIS ILMU PENGETAHUAN SOSIAL
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus, 59322,
Telp (0291) 432677 Faks 441613 Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi

saudara:

Nama : Sawaliya Umarun Nisa
NIM : 1910910089
Fakultas : Tarbiyah
Prodi : Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial
Judul : PEMANFAATAN BUDAYA AMPYANG MAULID
LORAM KULON SEBAGAI SUMBER-
PEMBELAJARAN IPS DI MTS MIFTAHUL ULUM
KUDUS

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 18 Januari 2023 sampai dengan 17 Februari 2023 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 17 Februari 2023

Dosen Pembimbing

Yusuf Falaq, M.Pd.

NIP.199205312019031011



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH
 Jl. Conge ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp
 (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Sawaliya Umarun Nisa
 NIM : 1910910089
 Fakultas : Tarbiyah
 Program Studi : Tadris IPS
 Judul : **Pemanfaatan Budaya Ampyang Maulid Loram Kulon Sebagai Sumber Pembelajaran IPS Di MTs Miftahul Ulum Kudus**

Telah diujikan pada **29 Maret 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Ahmad Fatah, S.Pd.I, M.S.I.</u> NIP. 198307102015031004 Ketua/Penguji I	11/4/2023	
<u>Dany Miftah M Nur, M.Pd.</u> NID. 198305021005092017 Penguji II	4/5/2023	
<u>Ni'matus Sholihah, M.Pd.</u> NIP. 199507242020122022 Sekretaris/Penguji III	5/5/2023	
<u>Yusuf Falaq, M.Pd.</u> NIP. 199205312019031011 Dosen Pembimbing	6/5/2023	
<u>Dr M Nur Ghufron, S.Ag, M.Si</u> NIP. 19781101200501102 Dekan Fakultas Tarbiyah	6/5/2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kesadaran dan tanggung jawab **Sawaliya Umarun Nisa NIM 1910910089** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apapun dikemudian hari apabila ditemukan ketidak sesuaian pernyataan saya ini.

Kudus, 23 Februari 2023

Yang menyatakan



Sawaliya Umarun Nisa
NIM 1910910089

MOTTO

“Tidak Ada Hasil Tanpa Kerja Keras, Melainkan Kerja Keras Yang Akan
Membuahkan Hasil”



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah peneliti panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmatnya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Segala puji dan syukur peneliti ucapkan kepada Allah SWT atas kasih sayangNya dengan menghadirkan orang-orang terkasih yang selalu memberikan do'a dan dukungannya. Berkat pertolongannya skripsi ini dapat terselesaikan. Maka saya persembahkan karya tulis skripsi ini untuk orang-orang tersayang dan segenap cinta, harapan, dan do'a telah memberi arti dalam perjalanan hidup saya, khususnya :

1. Kepada orang tua saya Bapak Eko Siswanto dan Ibu Sumiati yang saya cintai, terima kasih yang tak terhingga telah memberikan do'a sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini sesuai dengan harapan mereka. Terima kasih yang tidak ada hentinya untuk kedua orang tua yang telah memberikan motivasi serta semangat untuk peneliti sehingga dapat menyelesaikan tugas akhir kuliah ini.
2. Kepada adik-adikku Shafa Nurul Izza dan Shafanta Maulana yang telah senantiasa mendo'akan, memberikan semangat, serta dukungan terhadap saya untuk menyelesaikan skripsi.
3. Kepada almahrum kakek saya Bapak Sutriman yang memiliki cita-cita bahwa saya harus semangat dalam melanjutkan pendidikan hingga menjadi seorang sarjana dan nenek saya Ibu Siti Aminah yang senantiasa memberikan do'a terbaik untuk saya.
4. Kepada Bapak Yusuf Falaq, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang sabar terhadap peneliti dalam menjelaskan materi yang terkait penelitian ini sehingga peneliti memahami dengan baik dari awal pembuatan proposal skripsi hingga akhir skripsi.
5. Kepada Juru Pelindung Cagar Budaya Masjid Wali At Taqwa Loram Kulon Bapak Afroh Aminuddin yang telah memberikan pengarahan penelitian saya dan telah bersedia memberikan informasi terkait budaya *ampyang maulid* yang berada di Desa Loram Kulon Kecamatan Jati Kabupaten Kudus.
6. Kepada bapak/ibu MTs Miftahul Ulum yang sudah memberikan ijin untuk meneliti di madrasah serta berkenan untuk memberikan informasi terkait keterlibatan peserta didik dalam budaya *ampyang maulid*.
7. Untukmu pemilik NIM 1910910098 yang telah memberikan semangat dan dukungan kepada saya dalam mengerjakan tugas akhir ini dan terima kasih telah telah menemani dalam keadaan apapun, hingga dapat menjadi rumah meskipun bukan dalam bentuk bangunan dan tanah.

8. Kepada sahabatku Aulia rahma Putri Wardani teman satu kelas, satu bimbingan yang telah sabar dalam menjelaskan materi ketika saya tidak memahami serta terima kasih sudah selalu menemani saya dalam melakukan penelitian.
9. Kepada teman-teman satu angkatan 2019 khususnya kelas C. Terima kasih dalam kelas ini saya menemukan seseorang yang menjadi bagian hidup saya. Terima kasih atas kenangan 4 tahun bersama dalam senang maupun susah. Semoga kita semua diberikan kesuksesan kedepannya.
10. Kepada orang-orang berbagai pihak yang telah mendukung saya yang tidak dapat saya sebutan terima kasih telah memberikan do'a maupun dukungan dalam menyelesaikan tugas akhir ini.

Semoga Allah SWT senantiasa melimpahkan rahmat, hidayah, dan inayahnya kepada kalian semua, sehingga mendapatkan keberkahan dalam hidup kalian.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	...	A/a
ث	S{/s}	ض	D{/d}	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	هـ	H/h	Ma'did	
خ	KH/kh	awal	'A/'a	akhir	A'/'a'	بَا	Ba
د	D/d	akhir	A'/'a'	awal	A/a	بِي	Bi
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Ya' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبَّ	Abb	فَلَكِيّ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	Rabb	عَالَمِيّ	'alamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		الْ		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qada'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئٌ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta' Marbutah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamaluddin	جَمَالُ الدِّينِ	Jamal al-Din	سَاعَةٌ	sa'ah		

KATA PENGANTAR

Alhadulillah segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah, dan inayahnya. Sholawat serta salam kita panjatkan kepada jujungan Nabi Muhammad saw yang menjadi teladan bagi seluruh umat manusia. Mengucapkan syukur alhamdulillah penulis dapat menyelesaikan tugas akhir dengan judul “Pemanfaatan Budaya Ampyang Loram Kulon Sebagai Sumber Pembelajaran IPS Di MTs Miftahul Ulum Kudus”. Skripsi ini telaah disusun guna memenuhi salah satu syarat untuk menyelesaikan program strata satu (S1) pada Fakultas Tarbiyah Tadris IPS Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada berbagai pihak yang secara langsung maupun tidak langsung yang telah berkenan memberikan kontribusi, pemikiran, bimbingan, serta motivasi sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Untuk itu penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada :

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si selaku rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si, selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Ahmad Fatah, S.Pd I., M.Si, selaku Ketua Prodi Tadris IPS Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Yusuf Falaq, M.Pd, selaku dosen pembimbing skripsi ini.
5. Para seluru Dosen Tadris IPS yang telah memberikan bekal ilmu dan pengetahuan selama duduk dibangku kuliah.
6. Kedua orang tua saya Bapak Eko Siswanto dan Ibu Sumiati yang telah memberikan do'a dan dukungan dalam penyelesaian skripsi. Serta seluruh keluarga yang telah mendo'akan yang tidak bisa disebutkan satu persatu.
7. Teman angkatan 2019 khususnya kelas C yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu-satu. Semoga kebaikan kalian semua memberikan keberkahan dalam hidup dan tercapainya cita-cita kalian semua.
8. Seluruh pihak yang terlibat dalam membantu penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat saya sebutkan satu-persatu. Semoga kebaikan kalian dibalas oleh Allah SWT menjadi yang lebih baik.

Semoga amal baik yang kalian berikan kepada penulis akan mendapatkan imbalan yang lebih dari Allah SWT dan penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan. Namun penulis berharap bahwa skripsi ini akan bermanfaat bagi pihak yang membutuhkan kedepannya. Aamiin.

Kudus, 23 Februari 2023



Sawaliya Umarun Nisa
NIM. 1910910089

